



地域協働学校・よつろく

開校100周年

運営協議会だより

No.9

令和8年1月

第9回 地域協働学校運営協議会の報告です。

1月13日(火)17:30~18:30 四谷第六小学校 理科室



◇鹿島代表挨拶◇

- ・新しい年になりました。本年もよろしくお願ひいたします。最後の3ヶ月、順風満帆な教育活動が行われるよう祈っています。

◇校長挨拶◇

- ・100周年・100周年関連の看板等は徐々に撤去していきます。年度内に周年の会計作業を終了させる予定です。
- ・学校評価は、地協の皆様に周年でご協力いただいた成果が出て、関連した項目で評価が上がっています。教科担任制については児童より保護者のほうが高評価となっています。
- ・年度末・来年度に関して、3/13幼稚園修了式 3/25卒業式 4/6入学式
変更点として、①夏休み8/31まで ②始業式は給食提供、入学式は午後実施 ③東京都教育委員会カスハラ条例の具体化
- ・幼稚園募集に関して、本園は新3歳児8名で成立しました。(区内では14園中8園)
- ・新1年生59名をきっています。(コロナで出生数が少ないため) 5年生は71名で微増しています。
- ・6年1組石川先生がご懷妊されました。3月まで担任、5月頃産休の予定です。

◇各委員・部会より◇

(佐藤裕史委員 大京町)

- ・2/3 15時45分～節分祭 2/8 餅つき大会(大京町公園)を予定しています。

(松村委員 須賀町)

- ・2/3 16時～節分のお菓子配り

- ・年末の子ども防災パトロールは10名以上の参加があり、徐々に根付いています。

(佐藤委員 スクールコーディネーター)

- ・ふれあい授業を予定しています。

1年 昔遊び 2年 地域のカルタ(自分たちで作成) 3年 七輪体験 [2/19(木)]

4年 ボッチャ体験 5年 食をテーマにした講和 6年 キャリア教育

- ・1/10 スポーツ協議会と六小会の合同で交流会を行いました。校庭と体育館を使い、親子合わせて30名ほどの参加がありました。今年度はイレギュラーの開催だったので宣伝も兼ねて私のほうで行いましたが、来年度はPTAで関わっていただければと思います。

(松島委員 内藤町)

- ・年末は夜警を行いました。親子での参加があり、賑やかに行われました。

・2/8 11時～初午祭のあと餅つきがあります。

〔育成会より〕

・信濃町支援センターで、こまのたけちゃんの公演があります。

・2/28(土) 育成会主催の講演会があります。

　テーマ：悪い奴らは「子ども部屋」に…!～ネットいじめ、性暴力から子供を守る～
(作本副代表)

・12月 4年生にふれあい授業を行いました。

(鹿島代表 信濃町)

・昨年からある程度形になってきたあいさつ運動ですが、先生方の事前指導が効果的ですので引き続きよろしくお願ひします。

・1/11餅つきを行いました。

(南川委員 PTA会長)

・植樹の代金は予算内で間に合いました。後日書面にて報告する予定です。今後桜を維持するためのどうしたらよいか相談したいと思います。

◇学校より 2年生学年主任 清水教諭◇

・2学期は大きな行事がありましたが、2年生としては生活科のお店探検が子どもたちの大きな成長につながったと思います。自分たちの町を知りたいというところから始まり、地域や保護者の方々と町を回って見て、お店にインタビューに行き、いろいろ発見することができました。そしてまとめたものをカルタにして地域の方と遊びたいという願いがあります。すべてかなったのが生活科の町探検だと思います。そこには地域の方々が携わってくださったからこそ授業が充実したのだと思っています。今後ともよろしくお願ひします。

◇周年祝賀会の関係

・地協のTシャツについて

　次回3パターンほど案を用意し、そこからデザインを決めたいと思います。

◇作本副代表挨拶◇

・全体的に幼稚園の園児数が減っているのに、四谷小が増設しているが大丈夫か心配です。

【出席者】

鹿島代表、佐藤(裕)委員、松島委員、松村委員、佐藤(秀)委員、佐野委員、南川委員、作本副代表 岩澤校長、松村(事務局)、来山副校長、清水教諭

【今後の予定】

令和8年2月3日 火曜日 17時30分から 会場:理科室